
Le Canada va accueillir une Conférence internationale sur le génocide de 1972

@rib News, 10/04/2014 Communiqué de presse CONFÉRENCE INTERNATIONALE SUR LE GÉNOCIDE HUTU DE 1972 AU BURUNDI Montréal, le mercredi 9 avril 2014 Le Collectif de Survivants et Victimes du génocide contre les Hutu en 1972 au Burundi en collaboration avec des membres de la Communauté burundaise du Canada inc., le CCIJ et avec le soutien du département du multiculturalisme du Gouvernement du Canada annonce la tenue d'une conférence internationale sur le premier génocide commis dans le silence en Afrique des Grands Lacs (R. Lemarchand) : le génocide contre les Hutu au Burundi en 1972. La conférence aura lieu le samedi 3 mai 2014 à l'auditorium du Collège Ahuntsic, au 9155 rue St-Hubert à Montréal (Québec) à partir de 12 H 00. Lire l'intégralité du Communiqué de